

Meriam y su familia fueron detenidas por el Servicio de Inteligencia y Seguridad Nacional sudanés cuando se disponían a coger un avión rumbo a EEUU. Anoche aún permanecían en el edificio de seguridad del Aeropuerto Inetrnacional de Jartum. "Están ha salvo", ha informado un portavoz del Gobierno de Sudán.



Meriam junto a su familia y abogado, tras ser liberada de la cárcel, el pasado lunes

(BBC, 24/06/2014) EE.UU. dice que está trabajando con Sudán para asegurar que Meriam Ibrahim, la mujer liberada de una condena a muerte por presunta apostasía, pueda salir del país, después de que ayer fuera detenida junto a su familia en el Aeropuerto Internacional de Jartum cuando se disponía a abandonar territorio sudanés.

El abogado de Meriam Ibrahim dice que ella y su marido están siendo interrogados sobre sus documentos de viaje. Se cree que estaban tratando de volar a los EE.UU.

Ella fue sentenciada en mayo a la horca por presuntamente renunciar al Islam. Su condena desató una protesta internacional y el lunes fue puesta en libertad. El esposo de la Sra. Ibrahim es un cristiano de Sudán del Sur y ciudadano de los EE.UU.

El abogado de Meriam, Thabit Suliman, informó que “los agentes de seguridad detuvieron a la Sra. Ibrahim, a su marido Daniel Wani y a sus dos hijos” y que “aún permanecen retenidos en el edificio de seguridad del Aeropuerto”.

MERIAM Y SU FAMILIA ESTÁN "A SALVO"

La portavoz del Departamento de Estado de los EEUU, Marie Harf, dijo que el gobierno de Sudán ha dado garantías de que la Sra. Ibrahim y su familia estaban a salvo.

